

# Iglesia en Cantabria y Mena

## LA RELIQUIA DEL BASTÓN EN EL QUE SANTA TERESA SE APOYÓ LOS ÚLTIMOS AÑOS DE SU VIDA, LLEGA ESTE SÁBADO 27 AL MONASTERIO DE LAS CARMELITAS DE TORRELAVEGA

.- A las 12 del mediodía el obispo presidirá una misa con la presencia de esta reliquia que está recorriendo todo el mundo

.- La parroquia de la Asunción de Torrelavega celebrará una Vigilia de Oración en presencia del bastón de la Santa, a las 19,00 horas

.- La Iglesia en España está conmemorando el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa con la posibilidad para los fieles de ganar la Indulgencia Plenaria

La reliquia del bastón en el que Santa Teresa se apoyó en los últimos años de su vida y que está recorriendo el mundo, llegará este sábado 27 de junio al monasterio contemplativo de las Carmelitas Descalzas de Torrelavega.

Su llegada está prevista a las 11,45 horas en presencia del obispo de Santander, Mons. Manuel Sánchez Monge, que oficiará una misa a las 12 del mediodía con la presencia del bastón de la santa.

Son muchas las personas y sacerdotes que han mostrado su interés en asistir a la celebración debido a la presencia de esta significativa reliquia, que más que un símbolo material representa “la espiritualidad, vida interior y fuerza de esta santa y doctora de la Iglesia”, explicó Sor. María Sagrario de Jesús, superiora del monasterio de las Carmelitas Descalzas de Torrelavega.

### **Vigilia en La Asunción de Torrelavega**

Igualmente, la reliquia presidirá este sábado una Vigilia de oración en la parroquia de La Asunción de Torrelavega que se iniciará a las 19,00 horas con el fin de facilitar a los fieles el encuentro con este objeto sagrado que ha recorrido el mundo y que ha sido, incluso, venerado por el Papa Francisco en Roma.

El bastón de Santa Teresa de Jesús (Ávila, 1515-2015) llega a Cantabria coincidiendo con la celebración de un Año Jubilar en España con motivo del V Centenario del Nacimiento de la también Doctora de la Iglesia.

### **Año Jubilar Teresiano**

El 15 de octubre del pasado año, se celebró en la catedral de Santander la apertura solemne de un Año Jubilar Teresiano con motivo de este V Centenario.

Así, durante este período de tiempo, los fieles podrán ganar la Indulgencia plenaria en seis templos de la Diócesis: la Catedral, los tres monasterios contemplativos de las Carmelitas Descalzas de Maliaño, Ruiloba y Torrelavega, así como en el convento de los Padres Carmelitas, de Reinosa, y en la parroquia de El Carmen y Santa Teresa de Santander.

Para ganar la Indulgencia plenaria, son necesarias las tres condiciones acostumbradas: la confesión sacramental, la comunión eucarística y la oración por el Romano Pontífice.

La indulgencia del Año Jubilar Teresiano se podrá aplicar también en sufragio de los fieles difuntos; y las personas enfermas, ancianos o aquellos que por causa grave no puedan salir de sus casas, podrán, igualmente, lucrarse de la indulgencia “rechazando cualquier pecado y teniendo intención de cumplir lo más pronto posible las tres condiciones habituales anteriormente mencionadas”.

En la Diócesis existen tres monasterios contemplativos pertenecientes a la orden de las Carmelitas Descalzas. Será el radicado en Torrelavega, muy cerca de Sierrapando, el que recibirá este sábado 27 la reliquia del bastón de Santa Teresa.

Este monasterio fue fundado en 1961 y actualmente alberga a 16 monjas cuyo carisma es el de la contemplación. Santa Tera fundó esta orden de clausura en el año 1562.

Precisamente, el nuevo obispo de Santander, Mons. Manuel Sánchez Monge, es un estudioso de la “Santa andariega”, figura de la que acaba de escribir el libro titulado, “Es tiempo de caminar: Santa Teresa de Jesús, maestra de la experiencia de Dios”. (Madrid, 2015- BAC)

### **Santa Teresa de Jesús**

Santa Teresa de Jesús (Teresa de Cepeda y Ahumada) nació en Ávila en 1515 y murió en Alba de Tormes (Salamanca) en 1588. Realizó la reforma de la orden carmelitana, a la cual pertenecía, y fundó numerosos conventos.

Las principales obras de esta escritora mística son El Castillo interior o Las Moradas; El libro de la vida; Camino de Perfección y El libro de las fundaciones.

Igualmente, se conservan varias poesías suyas y numerosas cartas. A decir de los estudiosos de la santa, su obra está escrita en una prosa llana y familiar.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 26 - Junio - 2015

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado de Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19**

**[prensa@diocesisdesantander.com](mailto:prensa@diocesisdesantander.com)**